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Il vertice di Confindustria Catania. 

 

CATANIA - “Un benvenuto e un grande augurio di buon lavoro al nuovo questore 

di Catania, Giuseppe Gualtieri, che da oggi assume nella nostra città un compito 

delicato e complesso”. Lo afferma il vicepresidente di Confindustria Catania, Antonello 

Biriaco, che aggiunge: “Criminalità e illegalità diffusa nel territorio si possono battere solo 

attraverso la collaborazione concreta e convinta tra istituzioni, forze dell’ordine e tessuto 

sociale. Da imprenditori, e come associazione di categoria, consapevoli di avere ruolo 

importante nello sviluppo di un tessuto produttivo sano, siamo pronti a dare tutto il nostro 

contributo. Siamo certi che la sua esperienza e la sua altissima professionalità, 

testimoniate dagli indiscussi risultati raggiunti in questi anni, saranno un grande valore 

aggiunto per tutta la città”. 

 

  


